

11月

学校教育目標
 ○よく考え進んで学ぶ子
 ○心豊かな子
 ○ねばり強い子



発行者
 那覇市立城北小学校
 校長 有銘 祐子
 TEL 098(917)3303

～ 新時代！心を一つに 限界突破 チーム城北 ～

来る 10 日（日）は、本校の運動会です。先日の PTA 作業のおかげで大変気持ちの良い環境の城北小学校となりました。参加して下さった皆さん、ありがとうございます。

さて、今年は「新時代！心を一つに限界突破チーム城北」のテーマを掲げ、一生懸命練習に励んでいます。ぜひ応援に来てくださいますようご案内申し上げます。

本校は、敷地内に提供できる駐車スペースがありません。ぜひ、徒歩でお越しください。毎年、違法駐車で近隣の住居及びコンビニ等にご迷惑をおかけしております。くれぐれも、迷惑駐車をなさいませぬようご協力の程よろしくお願ひします。

＝平成31年度 城北小学校運動会プログラム＝

⑰	⑯	⑮	⑭	⑬	⑫	⑪	⑩	⑨	⑧	⑦	⑥	⑤	④	③	②	①	開 会 式
LAST RUN	学級対抗リレー	兄弟学級リレー	学級対抗リレー	PTA 綱引き	エイサー 昼食	組体操	バトンをつないで	大玉ころん ZAN×3	さあいこう！みんなを信じて！こども園	玉入れ「あいうえお」	スマイルロープ	ゴールめざしてレッツゴー こども園	チームワークで三人四脚	かけっこびゅーん！	かけっこ	ラジオ体操	
6年	5年		4年		6年	5年	3年	2年		1年	4年	こども園	3年	1年	2年	全校	



。。。 首里城焼失。。。

「城の北」と書いて「城北」。城北小学校は、その名の通り「首里城」の北にある学校です。その「首里城」が10月31日未明に火事となり焼失してしまいました。「首里城」は、首里人、沖縄人にとって、誇り高さものただただにすごく悲しく、やるせない気持ちでいっぱいです。その気持ちが、みんな同じと見えて、那覇市のふるさと募金に寄せられた募金が

今日現在（11/5）で三億円と聞き、みんなの関心の大きさとやさしさをうれしく思います。私たちも、身近なできることから応援していきましょう。（心優しい皆さん、くれぐれも、心無い募金詐欺に気をつけてください。）

オオゴマダラの幼虫

前翅長 7cm 前後、開長は 13cm に及び、日本のチョウとしては最大級といわれる「オオゴマダラ」が校庭をゆうゆうと舞っている姿を見たことありますか。これは、本校で生まれた「オオゴマダラ」だと思われます。最近、校庭にある「ホウライカガミ」に黄金色のさなぎを目にする事があります。みんなで大切に育てていきましょう。

[世界の七不思議：どうして「黄金色のさなぎ」から、白黒のチョウが生まれるの？黄金色はどこにいったの？]

